

## Crhiam UdeC lanzó libro sobre inter y transdisciplina

El Centro de Recursos Hídricos para la Agricultura y la Minería (Crhiam) de la Universidad de Concepción (UdeC), con apoyo del Centro de Estudios Avanzados de Enfermedades Crónicas (ACC-DiS), encabezó el lanzamiento del libro “Desde la disciplina a la inter y transdisciplina: una mirada desde los recursos hídricos”.

La presentación estuvo a cargo de la directora del Crhiam y editora del libro, doctora Gladys Vidal, quien revisó los capítulos de la obra que aborda temas como la importancia de la formación interdisciplinaria, cómo transitar entre la disciplina y la intermulti-transdisciplina, la investigación por misión e interdisciplinaria en el estudio de los problemas relacionados con el recurso hídrico.

“Estamos viendo, con todos los problemas globales que tenemos, que no es suficiente tener sólo interdisciplina, que al fin y al cabo es un saber que he-

mos construido desde la academia, sino que necesitamos ir al territorio, conocer y conectar con los problemas de las personas que habitan en él. De esta forma podemos lograr la transdisciplina, que incorpora los saberes de la academia con los territoriales”, expuso la académica UdeC.

El evento incluyó el desarrollo de un panel de diálogo sobre la relevancia de la temática que trata el libro e integrado por sus autores: los doctores Sergio Lavandero, director del ACC-DiS y editor del libro; Evelyn Habit, académica de la Facultad de Ciencias Ambientales y Centro Eula UdeC; Benjamín Piña, investigador del Instituto de Diagnóstico Ambiental y Estudios del Agua de Barcelona; y José Joaquín Brunner, profesor emérito de la Facultad de Educación de la Universidad Diego Portales.

El libro digital está disponible para su descarga gratuita en la página web del Crhiam [www.crhiam.cl](http://www.crhiam.cl).

FOTO: ARCHIVO / JOSÉ LENIZ G.

